

**運動会 お待ちしています**

子供たちが心待ちにしている運動会が間近に迫ってきました。コロナウイルス感染症の防止対策は徹底した上で開催したいと思っています。台風が心配されますが、主役である子供たちが安心して力を発揮できるように入念に準備していることです。ここ数日は寒暖の差も大きくなり、体調を崩しがちな様子が見られますので、ご家庭での健康管理もどうぞよろしくお願い致します。みんな練習をがんばっています。



「満3才」 みんなで踊ると楽しいね



「年少」隊形移動が難しいけどそろってきたよ



「年中」走り方も、踊り方もぐんぐん上達



「年長」足先、指先まで「ピツ」かっこいい



**冬野菜 ぐんぐん**

年長組のみんなが9月のはじめに種まきした野菜が発芽し、みるみる大きくなってきています。日々ぐんぐん成長する野菜たちに年長の子供たちはわくわくしながら、毎日の水やりにも余念がありません。



にんじん



だいこん・かぶ

**園庭や畑は自然がいっぱい**

園や畑には子供たちの興味関心をひく意味もあってたくさんの花木があり、今秋の表情を見せてくれています。

